



---

Kantonsrat

## **Anfrage Damian Hunkeler und Mit. über Kosten der Mai Session 2020 in der Messe Luzern**

eröffnet am

Bekanntlich wurde die Mai Session entgegen dem demokratisch gefällten Entscheid des Büro's des Kantonsrates von den linken Parteien erzwungen. Dies erzeugt hohe zusätzliche Kosten und bürokratischen Aufwand, der in der Zeit von Corona nicht nötig wäre, im Gegenteil, die Ressourcen könnten sinnstiftender eingesetzt werden. Damit die Stimmbürger erfahren, wer wie mit ihrem Steuergeld umgeht, bitten wir die Regierung folgende Frage zu beantworten:

- Total aller Aufwendungen für die Mai-Session 2020 in der Messe
- Kosten eines regulären Sitzungstages des KR